

# **1.PROPOSICIÓN DE VALOR**

Pasan los años y el número de víctimas por coches, autobuses, motos etc... Sigue incrementando. Según los datos que nos proporciona la DGT en 2018 hubo un total de 13250 víctimas de atropello de los cuales 66 fueron fallecidos y los casos en los que más casos ha habido a sido atravesando una intersección (24%) o cruzando una calzada fuera de la intersección (17%). casi la mitad de los atropellos parecen haberse producido en lugares poco señalizados. Estos datos son muy escalofrantes y nuestra idea es prevenir tantos accidentes.



Para ello hemos decido crear un sistema de seguridad, que consiste en unos pivotes que se activan cuando el semáforo esta en rojo prohibiendo el paso a los coches que intenten saltarse el semáforo en rojo. Para evitar los accidentes que se puedan causar con los coches, los pivotes se irán subiendo poco a poco con un contador a lado del semáforo para que el conductor este avisado y no choque contra ellos.

En conclusión, nuestra proposición de valor es garantizar a los peatones mayor seguridad y controlar la velocidad de los vehículos en la carretera.